



  
résidences  
VALÉRIE LUCIEN

4 Pièces

97 m<sup>2</sup>

Réf. 404V4404M

510 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences**  
**immobilier**

# résidences immobilier

Notre agence à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné cette jolie Maison pour son charme et sa proximité du centre-ville. Cette charmante maison d'environ 80m<sup>2</sup> dispose de 2 chambres. Elle présente une façade typique et des carreaux de ciment aux motifs d'époque, conférant à l'espace un caractère unique et authentique. Le jardin d'environ 700 m<sup>2</sup> est un espace ouvert à l'aménagement d'une piscine, d'une annexe, ou selon les projets d'extension désirés. Le statut constructible du terrain offre un potentiel important pour l'agrandissement ou la valorisation de la propriété. Des travaux de ...

Our agency in Saint-Rémy-de-Provence has selected this pretty house for its charm and proximity to the town centre. This charming 80 m<sup>2</sup> house has 2 bedrooms. It features a typical facade and cement tiles with period motifs, giving the space a unique, authentic character. The garden of approx. 700 m<sup>2</sup> is open to the development of a swimming pool, an annexe or any desired extension. The buildable status of the land offers significant potential for extending or enhancing the property. Some refurbishment work is required to bring the house up to date. House for sale in Saint-Rémy-de-Provence

## **ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE**

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

